
開 催 日 時

開 催 場 所

出 席 議 員 城下　師子

浅野　美恵子

杉田　忠彦

代　 表 　者 司　 会 　者 小川　京子

報　 告 　者 記　 録 　者 城下・中村・浅野

参 加 人 数

報 告 内 容

  主 な 意 見 ・

  要　望  等

　所沢市議会議長　　様

　　　　    平成２２年 ６ 月 ３ 日

　　　　　　所沢市議会議会報告会実施要綱第１０条第１項の規定により提出します。

代表者 荒　川　　広

【意見・要望等】

○　商工会館取得補助事業の議決について議会に不信感をもった

○　一般質問後の検証を、場合によっては市民も参加して行うべき

○　「議長への手紙」のような制度をつくるべき

７２人

○　こども災害見舞金制度の廃止について

○　商工会館取得補助事業について

○　臨時財政対策債の発行等、財政の健全性について

荒川　広

安田・水村・吉村・杉田

○　国保会計の一般会計からの繰入の妥当性について

○　予算審議のあり方について

　荒川議員による挨拶の後、安田議員が「議会のしくみ」「議会基本条例」について

説明。吉村・水村・杉田議員が今年度予算をはじめ、3月定例会の議案等について

　説明。また、報告会終了後、議場見学会を開催した。

【質疑】

○　今定例会における修正可決の有無について

安田　義広 中村　太

 平成２２年５月１２日（水）　午後７時００分　から　午後８時３０分

水村　篤弘 吉村　健一

議会報告会報告書

平成　２２　年　３　月定例会における議会報告会

荒川　広 小川　京子

市役所　全員協議会室



議 会 報 告 会 報 告 書 

平成２２年３月定例会における議会報告会 
開催日時 平成２２月５月１５日（土）午後 1 時 00 分から午後 2 時 33 分 
開催場所 中央公民館ホール 

大舘 靖治 平井 明美 脇 晴代 
岡田 静佳 赤川 洋二 石井 弘 
西沢 一郎 末吉 美帆子 荻野 泰男 
代 表 者 大舘 司 会 者 平井 

出席議員 

報 告 者 報告内容参照 記 録 者 荻野 
参加人数 ４５名 

大舘議員による挨拶後、平井議員より 3 月定例会についての説明。

各常任委員会の報告が、総務（岡田・末吉）、建設水道（赤川）、 
教育福祉（平井・大舘）、市民環境（脇・西沢・石井）の順で 
「議会だより」に基づいて、それぞれ行われた。 
 
＜報告内容に対する質疑＞ 
○ 国保会計から一般会計に繰入金を戻すことについて。 
○ 収納における欠損額、収納率向上対策の目標について。 
○ 商工会館取得補助金の経緯について。 
○ 包括外部監査に関する審議の経過について。 
 
＜その他意見・要望等＞ 
○ 「議員の紹介」に生年月日を記載してほしい。 
○ 職員の人件費・ラスパイレス指数が高い。 
○ 冒頭の代表者の挨拶は書面にして配布してほしい。 
○ 各議員はまず地域の代表であってほしい。 
○ 将来の財政・税収見込みについて勉強会を開催してほしい。 
○ 「市議会だより」に載っていないことを聞きたい。 
○ 歳出削減の内容、子ども手当の市の負担を知りたい。 
○ 議会としても事業仕分けを行ってほしい。 

報告内容 
 
 
 
 
 
 
 

主な意見・

要 望 等 

○（仮称）総合福祉センターの必要性を十分に吟味してほしい。 
 
所沢市議会議長 様 

平成２２年 ６月 １日 
所沢市議会議会報告会実施要綱第１０条第１項の規定により提出します。 

 
代表者  大 舘 靖 治      



議 会 報 告 会 報 告 書 

平成２２年９月定例会における議会報告会 
開催日時 平成２２月１１月２０日（土）午後２時 00 分から午後４時 15 分 
開催場所 小手指公民館分館ホール 

村田 哲一 浜野 好明 高田 昌彦 
島村 省吾 矢作 いづみ 石本 亮三 
福原 浩昭（文責）   
代 表 者 浜野 好明 司 会 者 矢作 いづみ 

出席議員 

報 告 者 報告内容参照 記 録 者 福原 浩昭 
参加人数 ８０名 

浜野議員による挨拶後、各常任委員会の報告が、総務（島村）、 
教育福祉（石本）、市民環境（矢作）建設水道（高田）、 
議会運営（福原）の順で「議会だより」に基づき、それぞれ実施。

 
＜報告内容に対する質疑＞ 
○ 議員定数削減などの考えかたについて 
○ 国保会計に関する事項について。 
○自治基本条例の取り組み方について 
○小中学校の猛暑対策への取り組みについて 
 
＜その他意見・要望等＞ 
○市民感覚にたった市政を！投票率のアップ促進を！ 
○議会の放映に身障者むけテロップなどの配慮を！ 
○休憩時間を設けてほしい！ 
○報告会の身障者向け配慮を！（手話通訳はよかった） 
○小児向け総合病院がほしい 
○本日参加されてない市民の参加促進を！ 
○国保税の税率を値上げ前に戻してほしい！剰余金を市民へ返還！

○野次がうるさい！人の意見を最後まで聞く姿勢を参加者へ！ 
○ 

報告内容 
 
 
 
 
 
 
 

主な意見・

要 望 等 

○ 
 
所沢市議会議長 様 

平成２２年１２月 １日 
所沢市議会議会報告会実施要綱第１０条第１項の規定により提出します。 

 
代表者  浜 野 好 明      



議 会 報 告 会 報 告 書 

平成２２年９月定例会における議会報告会 

開催日時 平成２２年１１月２４日（水） 午後７時００分から午後８時４５分 

開催場所 松井公民館ホール 

秋田  孝 菅原 恵子 小林 澄子 

桑畠 健也 村上  浩 大石 健一 

谷口 桂子 久保田茂男  

代 表 者 秋田  孝 司 会 者 秋田  孝 

出席議員 

報 告 者 報告内容参照   

参加人数 ４７人 

久保田議員による挨拶の後、桑畠議員が９月定例会の議案等の概要について説明。

その後、村上・菅原・小林議員が所属委員会の議案等について説明。質疑に対して

は、各議員が答弁した。 

 

【質疑】 

○決算特別委員会の審査における論点について 

○請願（議員定数）の採決方法（投票）について 

○国保会計における前期高齢者交付金について 

○市の「事業仕分け」に対する議会の評価について 

○議案の可決件数について（市議会だより） 

○決議の意味について 

○各会派の政策提言・予算要望の公開等について 

 

【意見・要望等】 

○議会の監視機能がまだ弱く、議案質疑での掘り下げが足りないと思う。また、第

5次所沢市総合計画（5次総）に対する議会の慎重審議を期待したい。 

○5次総の基礎データ（将来人口、人口構成）の検証が必要である。 

○市民のための予算執行が必要なので、5次総をしっかり議論してほしい。 

○多くの聴覚障害者の参加のためにも、手話通訳のことをチラシ等で周知してほし

い。また、聴覚障害者のための施策を進めてほしい。 

○市議会だよりへの掲載記事（例：トピックス、行政視察報告など）・レイアウト

等を工夫してほしい。 

○レジュメを用意し、時間配分や終了時間等がわかるようにするとよい。 

報告内容 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

主な意見・ 

要 望 等 

○わかりやすい資料や報告をしてほしい。 

 
所沢市議会議長 様 

平成２２年１２月 ９日 
所沢市議会議会報告会実施要綱第１０条第１項の規定により提出します。 

 
  代表者  秋田  孝   


